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Absender 
 

 

Fraktion AfD  

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 17.08.2023 

 

Kurztitel  
 
Verwaiste Gewerbebehörde ? 

 

 
 
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 
 
An der Adresse „Bei der Hauptwache 4“ ist, wie ein jüngst von einem Bürger vorgelegter 
fotografischer Beweis zeigt, die „vorübergehende Schließung ab 10.2.2023“ nach wie vor 
aufrecht. Für Intel, das weiterhin für den Weltmarkt und nicht einmal explizit für Deutschland 
produzieren wird, wurden keine Kosten gescheut, Personal eingestellt, ganze neue 
Abteilungen gegründet. Für den gewöhnlichen Gewerbetreibenden ist offenbar hingegen nicht 
einmal ein persönlich ansprechbares Gewerbeamt vorgesehen. Die Kommunikation erfolgt nur 
noch über E-Mail oder Brief. 
 
  
Daher frage ich Sie: 
 

1. Wie lange soll dieser nun schon seit einem knappen halben Jahr „vorübergehende“ 
Zustand noch anhalten? 
 

2. Welche Maßnahmen hält die Verwaltung für erforderlich, um Gewerbetreibenden 
oder Menschen, die ein Gewerbe an- oder abmelden wollen, eine ausreichende 
kunden- und bürgernahe Ansprache zu bieten? 
 

3. Was ist der Grund für den nicht mehr vorhandenen persönlichen Ansprechpartner? 
Handelte es sich um ein vorhersehbares Ereignis (Rente o. ä.) – und wenn ja, warum 
wurde nicht rechtzeitig für Ersatz gesorgt? 
 

4. Hat es bereits Anstrengungen gegeben, das Gewerbeamt personell neu aufzustellen 
und wenn ja, wie sind diese verlaufen? 
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